



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Versuchter Einbruch in Einfamilienhaus (Emersleben) - E-Scooter ohne Licht (Wernigerode) - Verdacht der Drogenfahrt (Wernigerode) - Mehrere Ordnungswidrigkeiten geahndet (Landkreis Harz)

Versuchter Einbruch in Einfamilienhaus

Emersleben – Am 20.09.2023 versuchten bislang Unbekannte zwischen 06:45 Uhr und 16:45 Uhr gewaltsam in ein Einfamilienhaus einzudringen, indem sie ein Loch neben dem Türschloss in den Türrahmen bohrten, um die Eingangstür in weiterer Folge zu öffnen, was jedoch nicht gelang. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Tageswohnungseinbruchs ein und sicherten Spuren am Tatort.

In diesem Zusammenhang können sich Interessierte unter www.k-einbruch.de sowie in den Polizeidienststellen hilfreiche Sicherheitstipps rund um das Zuhause und den Schutz vor Einbrechern einsehen bzw. geben lassen.

E-Scooter ohne Licht

Wernigerode – Am 20.09.2023 befuhr ein 23-jähriger mit einem E-Scooter gegen 23:00 Uhr die Breite Straße, wobei am Fahrzeug keine Beleuchtungseinrichtung angebracht war. Darüber hinaus steht der Mann im Verdacht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Amphetamin. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den 23-jährigen ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und untersagten die Weiterfahrt. Sollte sich der Anfangsverdacht im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, muss der Mann mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Verdacht der Drogenfahrt

Wernigerode – Am 21.09.2023 befuhr ein 46-jähriger mit einem Pkw Skoda gegen 01:30 Uhr die Burgstraße, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Cannabis. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen. Darüber hinaus fanden die Beamten in der Geldbörse des 46-jährigen eine geringe Menge an Betäubungsmitteln in Form von Crystal Meth. Sie leiteten ein Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz ein und beschlagnahmten die Drogen.

Mehrere Ordnungswidrigkeiten geahndet

Landkreis Harz - Am 20.09.2023 kontrollierten die Polizei anlässlich des Aktionstages „Safety Day“, der im Zusammenhang mit der Kontrollwoche zur Erhöhung der Sicherheit im Straßenverkehr steht, insgesamt 74 Fahrzeuge, davon 41 Kraftfahrzeuge und 33 Radfahrer, im Landkreis Harz. Dabei ahndeten die Beamten 14 Geschwindigkeitsverstöße sowie fünf Verstöße gegen die Anschnallpflicht. Darüber hinaus leiteten sie ein Ordnungswidrigkeitsverfahren wegen des Verstoßes gegen Ladungssicherung bzw. wegen des Nutzens eines Mobiltelefons während der Fahrt ein. Die Beamten werden auch in der kommenden Woche ihre Kontrollen fortsetzen.